
第17回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会だより

【第17回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会議事概要】

　１）　開催日時
平成27年3月3日（火）　午前10時～午前11時40分

　２）　開催場所
魚津市役所第１会議室

　３）　出席委員（敬称略）
委員長 大愛高義 （魚津商工会議所　副会頭）
委員 池上嘉昭 （魚津ロータリークラブ）
〃 生駒晴俊 （魚津市文化協会　参与）
〃 大崎雅子 （社会福祉法人海望福祉会あんどの里　施設長）
〃 富川真知子 （商工会議所女性会）
〃 牧重和 （魚津市ＰＴＡ連合会　副会長）

酒井清光 （魚津商工会議所青年部）
〃 倉元啓一 （魚津市電設協会　会長）
〃 谷口雅広 （魚津市　副市長）

　４）　議題
（１）自主制作番組について

①特別番組「マドンナたちの甲子園2014　第28回全日本大学女子野球選手権大会」
②特別番組「ＮＩＣＥ ＴＶ 開局15周年記念特別番組　水の恵み　輝くいのち」
③まちかど魚津

（２）平成26年度視聴者アンケート結果について

　５）　議事概要
（１）特別番組「マドンナたちの甲子園2014　第28回全日本大学女子野球選手権大会」について
　・女子大生たちの試合に勝っても負けても一生懸命な姿に感動した。
　・大学４年間を野球にかけた選手たちの想いが伝わってきた。ラグビーなら花園というように
　　大学女子野球は魚津という認識が選手たちにはあると思う。もっとこのような活動をうまく発信
　　できればよいと思う。
　・魚津市民が選手たちを応援する場面も、もう少し入れてもらえたら良かった。

（２）特別番組「ＮＩＣＥ ＴＶ 開局15周年記念特別番組　水の恵み　輝くいのち」について
　・水循環は良いテーマで、クオリティが高い。２５話のミニ企画についても、１話の中に全部で２５
　　話あるということが体系的に分かれば連続して見たいという気持ちにつながると思う。
　・番組が四季をめぐり冬から始まり、最後が秋で田んぼの実りのシーン、それから水の恵みに
　　移るという構成がよかった。番組に登場したモリカラちゃんの登場は必要ないように感じたが
　　小学生にも分かるようにという意図か。
　・地元に暮らすと水の大切さに気付きにくい。海外ではそのまま飲める水道水がほとんどなく
　　水の値段が高いのにびっくりすることもある。北陸新幹線が開業したら海外からの来訪者も増
　　えることが予想されるので、この水のすばらしさをアピールしていけばいい。

（３）まちかど魚津について
　・だいぶ時間を短く感じるようになった。

　 　・白菜の収穫から取材し、料理するコーナーが目新しくよかった。
　・料理はコンテンツとしてすごく良いので、手元を分かりやすく映してほしい。興味をもって見て
　　もらえる。

委員からは以上のような意見がありました。ＮＩＣＥ ＴＶでは放送番組審議会でいただいたご意見を
参考に今後もより地域に密着した番組づくりを目指してまいります。

以　上
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